

学校だより

R7. 7. 15 発行

清水小学校

しみず 7月

家庭数

充実した夏休みにするために

生徒指導主事

この1学期、たくさんの行事がありました。1～4年生は遠足、5年生は集団宿泊活動、6年生は修学旅行を無事に終えることができました。また、1年生を迎える会や音楽集会での明るい笑顔や歌声、プールでの水しぶきなど、子どもたちの生き生きとした姿を毎日のように見ることができました。保護者の皆様や地域の方々に御協力をいただきながら、無事に1学期が終わろうとしていることを大変ありがたく思っています。

先日「夏休みのくらし」をお配りしました。内容を御確認ください。安全で楽しく、思い出に残る夏休みにするために、特に以下の点に気を付けていただきたいと思います。夏休み、子どもたちの心も体も、更に大きく成長することを願っています。

○ ルールや約束事を決めましょう。

社会には、きまりやマナーがあります。それらをきちんと守ることで、みんなが安心して過ごすことができます。特に、友達の家遊びに行く場合、相手の保護者の方に許可を取ってから遊びに行くようにさせてください。保護者が留守のときに、友達の家の中での遊び方や過ごし方でトラブルになることがあります。家庭によって、それぞれルールが違うと思います。それぞれの家庭のルールを尊重した遊び方ができるように話し合ってみてください。また、お子様に携帯電話を持たせている御家庭もあるかと思います。近年、携帯電話やSNSによるトラブルが多く報告されています。使い方についても、場所や時間、相手など具体的にルールを決めてください。

○ 自分の命は自分で守りましょう。

交通事故、水の事故、不審者など、生活の中には危険が潜んでいます。危険を予測し、安全に行動する方法を子どもたちは学んでいるところです。生活の中での危険について話し合い、どのような行動をとればよいかを一緒に考えてみてください。子どもの目線の高さで道路や公園を見ると、意外な危険箇所や死角が見つかることがあります。

○ 夏休みだからこそできるチャレンジをしましょう。

夏休みは、自分で考えて使うことができる時間が多くあります。いろいろなことにチャレンジすることで、自分を成長させるチャンスです。時間を上手に使って新しいこと、苦手としていることにも向き合っ、有意義な夏休みになしてください。





委員会紹介



運営委員会

運営委員会は、よりよい学校を作っていくために中心になって活動する委員会です。みんなに頼られ、学校を支えることができる委員会にしていこうと張り切っています。1年生を迎える会や相撲部の壮行会、縦割り班遊びなどを計画し楽しい時間をみんなで過ごしました。これからも、みんなの笑顔が増える楽しい活動を考えていきます。よろしくお願いします。

JRC委員会

「気づき 考え 実行する」を合言葉に、みんなで協力して、世界中にやさしさがつながり、笑顔あふれる委員会にしたいと活動しています。JRC週間には、1円玉募金やエコキャップ、ベルマークの回収を行っています。これからも、一人ひとりが助け合えるような清水小学校にするために頑張ります。御協力をお願いします。

音楽・集会委員会

6月に行った全校集まっでの音楽集会では、みんなの歌声や笑顔が広がって、私たちもうれしくなりました。これからも今月の歌などしっかり歌って、みんなで「清水っ子の心のハーモニー」を広げていきましょう。

放送委員会

聞きやすく分かりやすい放送をできるよう心掛けています。全校のみんなが聞いていて楽しくなる放送を目指して頑張っています。新しい企画も考えていくので、これからの放送も楽しみにしてください。

図書委員会

清水小の図書館には、たくさんの本があります。図書館の魅力を全校のみなさんにお知らせするために、1学期は読書冊数スタンプラリーを行い、本を沢山楽しんでもらいました。これからもお気に入りの一冊を見つけるための楽しいイベントを計画しています。本の世界に入りこみ、本が好きで物知りの清水っ子でいっぱいになりたいです。

給食委員会

毎日、給食の準備の時は、給食を安全に手渡し、片付けの時は明日の献立を書いたり、片付けの手伝いをしたりしています。また、給食の時間に旬の食材や行事食を放送したり、給食感謝集会で給食のことを知ってもらうために、たくさん調べたりしています。給食を食べて、にこにこ、いきいき、はつらつと元気いっぱいの清水っ子になりましょう。

保健委員会

今年も、清水っ子が「にこ・いき、元気アップ！」で過ごせるように体と心の健康について考えた活動をしていきたいと思えます。ロイロノートなども活用しながら、健康の推進者として頑張ります。暑さは、これからが本番！「早寝・早起き・朝ごはん」で熱中症を防ぎ、元気な体で夏を迎えましょう。

環境・掲示委員会

学校の環境が良くなるように活動しています。靴箱やトイレスリッパが整頓できているか点検したり、季節の掲示をしたりしています。これからは正しい掃除の仕方を紹介する予定です。みなさんもきれいな学校を目指してがんばりましょう。

体育委員会

清水っ子が楽しく、安全に運動できるように環境づくりや種目の紹介をしていきたいと思えます。運動が大好きな人も、ちょっと苦手な人も、楽しく遊んで体力を向上していきましょう。また、みんなが元気に遊べるように、運動のおもしろさを伝えていきたいと思えます。

～1学期を振り返って～



わたしが1学期にがんばったきょうかは、体いくと算数です。体いくでは、なかでも水泳です。「だるまうき」はできたけど、「けのび」がまだできません。のこりのプールのじゅぎょうで「けのび」をがんばっていきます。

算数では、「たし算・ひき算のひっ算」です。くらいをそろえて、くり上がりやくり下がりに気をつけて、正しく計算しました。これからもむずかしい計算やほかのべんきょうもできるようになりたいです。

2学期にがんばりたいのは、運動会のダンスです。みんなといっぱいれんしゅうして、うまくなって見てもらいたいと思います。

2年

わたしは、1学期にがんばったことが二つあります。

一つ目は、水泳です。どうしてかという、はじめは3メートル泳ぐのだけでせいっぱいでした。だけど、練習してかく実に3メートル泳ぐことができるようになりました。だから、水泳をがんばったと思います。

二つ目は、音楽です。3年生になってはじめて、リコーダーをふくようになりました。さいしょはとくいじゃなかったけど、できるようになったら、こんなに楽しいんだと思ったからです。

2学期にがんばりたいことは、音楽会で楽しく歌を歌ったり、楽しく樂きをえんそうしたりすることです。

3年

私が1学期楽しかったことが二つあります。一つ目は、自然の家です。特にカレー作りが楽しかったです。私は野菜を切る係でした。ピーラーでじゃがいもの皮をむくのがむずかしかったです。みんなで力を合わせて、作ったカレーはとてもおいしかったです。

二つ目は、家庭科のソーイングです。ティッシュポーチや小物入れを作りました。家で玉止めの練習をしたり、少しだけ布をぬってみたりしました。そして、学校での小物づくりにちょう戦しました。作り方の紙を見て考えながら作りました。とてもうまくできたので、うれしかったです。次は、もう少し大きいものにちょう戦してみたいです。はじめてのことがたくさんあり、とても楽しい1学期でした。2学期も自分からちょう戦してがんばりたいです。

5年

ぷうるのたからさがしをがんばりました。さいしょはにがてだったけど、3ことれるようになりました。2がっきはうんどうかいをがんばりたいです。

1年

私が1学期にがんばったことは国語の授業です。特にリーフレットを作る活動が心に残っています。ゲームのつくりについて本やタブレットを使って調べました。一番むずかしかったことは、調べたことをまとめ、配置を考えることです。見た人が分かりやすいようにするためには、どのような配置にすればよいか悩みました。しかし、先生や友達のアドバイスを聞いて、分かりやすいリーフレットが完成しました。2学期も国語の授業がとても楽しみです。

4年

私が、1学期に一番心に残ったことは、修学旅行です。その中でも特に楽しかったことは、new レオマワールドです。レオマワールドでは、友だちとタピオカを飲んだり、ジェットコースターに乗ったりしました。ジェットコースターは速そうでしたけど、乗ってみたらとても楽しかったです。空中ブランコに乗ったら高いところまで上がって、景色がきれいだったけど、とても怖かったです。移動のバスでは、カラオケをしたり、レク係の人が遊びを考えてくれたりしてとても楽しかったです。修学旅行を通して、さらに友達と仲良くなりました。四国水族館では、お土産を買ったり、いろんな魚を見たりしました。イルカショーでかわいいイルカがいろんな技をしていて、とてもびっくりしました。その日には、有名人がいたらしくて、驚きました。

また、広島平和記念公園では、戦争の悲惨さを知りました。資料館に置かれている写真や、亡くなった人たちの画像を見て、かわいそうだなと思ったと同時に、核兵器はとても恐ろしいものだと思いました。また戦争が起こらないように、戦争の悲惨さを語り継ぐなど、自分ができることをしたいと思いました。

修学旅行では、友達と仲良くなったし、戦争やその他、いろいろなことを学びました。2学期は、修学旅行で学んだとおり時間を守って行動をしようと思います。また、公共の場でのマナーを守って生活しようと思います。

6年